
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 84227751

Prix 1 680 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  deuxième  étage  par  ascenseur  d'un  bel  immeuble  ancien  sécurisé  avec

gardien, un appartement d'exception sans vis-à-vis refait à neuf par un architecte,

d'une surface de 90m² et composé d'un séjour,  une cuisine aménagé équipé, de

trois  belles  chambres,  de  deux  salles  d'eau  et  de  nombreux  rangements.  Cet

appartement  rare,  au  charme  typiquement  parisien  et  aux  superbes  volumes,

dispose d'un emplacement exceptionnel, d'un plan parfait et d'une belle luminosité.

Une cave complète cette offre. Contact barnes: thomas de frescheville +33 6 26 25

21 12 honoraires à la charge du vendeur - ...

Exceptional  apartment  with  no  overlook  renovated  by  an  architect  and  offering  a

surface area of  90m² (969 sq ft)  on the second floor  of  a magnificent,  secure old

building with a concierge. Comprising a living room, a fitted kitchen, three beautiful

bedrooms,  two  bathrooms  and  plenty  of  storage  space.  This  rare  apartment,

offering typical parisian charm and great volume, boasts an exceptional location, a

perfect  floor  plan and plenty  of  natural  light.  Cellar  also included.  Barnes contact:

salomé  amouyal  +33  6  26  22  11  67  agency  fees  payable  by  vendor  -  montant

moyen de la quote-part de charges ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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